

ヨシナカ新聞

10月号
発行所
栃北陸ヨシナカ
東京営業所
TEL:03-3555-0796

彼岸花

秋分の日、住まいの裏の公園で咲いていた彼岸花。私にとっては少し思い出のある花です。山口百恵さんが「曼珠沙華」というタイトルでレコード(古い?)を出しておられました。

この彼岸花を見ると「癒される」とか「妖艶さが好き」と言う方もいれば、不気味とか怖いと感じる方もいらつしやるようです。私の友人は、子供の頃に川辺でそれを見つけて、母親へのプレゼントに持ち帰ったら、ひどく叱られて、その不条理に、人生やめてやると思つたそうですが、いずれにしましても、この花を見ると秋がやって来たことを感じさせてくれます。

花言葉は、



「情熱」「悲しい思い出」「独立」「再会」「あきらめ」。彼岸花にはアルカロイドという毒があるため、「毒花」(「痺れ花(しびればな)」などと呼ばれていた反面、毒は水にさらすと抜け、でんぷんを多く含んでいるため食用可能で、昔は飢餓に苦しい時に毒を抜いて食用にすることもあつたそうです。

また、花のある時期には葉がなく、葉のある時期には花がないという不思議な特徴を持っています。

K社員のフルート奮戦記

何度挑戦してもうまくいかない発表会。ピアノは鍵盤を押せば間違いない音が出来るのですが、穴に吹き込んで音を奏でるフルートの難しさを痛感しながら、発表会だけが全てではないと自分に言い聞かせて、レッスンを受けていました。

確かに、発表会での他の会員さんと一緒に吹くアンサンブル演奏は楽しく、音の太さなども改善してきた事は実感出来たのですが、練習不足という事もありながら、やはり発表会で毎回うまくいかないフルートへの関心がどんどん薄れている事に気付いた私は、フルート仲間と月に2回参加している練習会は続ける事にして、レッスンを中止する事に決めたのでした。

※次回より、『K社員のエレクトーン奮戦記』を掲載します。

iphoneの文字入力切り替え

iphoneで文字を入力する時、かな入力から英数文字入力に切り替えたりする時に、ローマ字かな入力文字モードになっていて、イライラしたという事はないでしょうか? 私はこの事にずっと悩んでいたのですが(大袈裟?)、これを解決する方法が見つかりましたので、紹介させていただきます。もしご存知でしたら、この記事はスルーして下さい(笑)。

方法は簡単で、地球儀のアイコンを長押しすることで、キーボードのリストを表示させることができます。地球儀のアイコンを長押ししたら、キーボードのリストから切り替えたいキーボードに選択します。長押しといっても、リストが表示されるまで1秒もかかりませんのでイライラすることはありません。この方法をご存知なくて、キーボードの切り替えを手間だと感じていた方は是非お試し下さい。



ステンレス豆知識

オーステナイト系ステンレスの機械的性質

オーステナイト系ステンレスは、1010~1050℃に加熱後急冷する”固溶化熱処理”を行った状態で最高の靱性(じんせい)、延性を示し、フェライト系のように切欠き感受性も大きくなく、普通鋼に比べ引張強さが高いにもかかわらず伸び値も高いという特性を持ってい

ます。冷間加工(常温で行う加工)を強く行くと金属組織に変化を生じ、オーステナイト組織からマルテンサイト組織に変わり(加工誘起変態)、その加工硬化を起し、磁石に付くようになります。

この現象はオーステナイト組織が比較的不安定な17Cr-7Ni(SUS301)や、18Cr-8Ni(SUS304)などの鋼種で顕著であり、この特性を利用して鉄道車両などの構

造材や耐食バネ等として用いられています。また、逆に加工後も非磁性であることを要求されるような場合や強度の冷間加工を必要とする場合には、オーステナイト組織を安定にして加工誘起変態を起しにくくした鋼種もあります。

(引用:ステンレスのお話(日本規格協会))